

DOI: 10.18572/2072-4438-2021-2-11-14

Массовые беспорядки в условиях воспитательной колонии и их профилактика

Фадеева Светлана Александровна,
главный научный сотрудник
Научно-исследовательского института
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),
доктор педагогических наук

e-mail: fadeeva1607@gmail.com

Вилкова Алевтина Владимировна,
заместитель начальника
Научно-исследовательского института
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),
доктор педагогических наук

e-mail: mavlad67@mail.ru

В статье актуализируется проблема беспорядков среди несовершеннолетних осужденных в воспитательных колониях. Рассматриваются механизмы профилактики массовых беспорядков, и предлагается вероятная модель их возникновения.

Ключевые слова: массовые беспорядки, провокация, модель возникновения беспорядков, массовые настроения, механизмы предупреждения.

Mass Disorders in the Environment of a Juvenile Correctional Facility and Their Prevention

Fadeeva Svetlana A.
Chief Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
Doctor of Pedagogy

Vilkova Alevtina V.
Deputy Head of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
Doctor of Pedagogy

This paper deals with the relevance of the problem of riots among juvenile convicts at correctional facilities. Some the mechanisms of prevention of mass riots and a probable model of their initiation is suggested.

Keywords: riots, a provocation, a model of the emergence of unrest, the mood, the prevention mechanisms.